
Yzeron 
Le projet centre-bourg : une « zone 
partagée avec priorité aux piétons et 
mobilité douce » 
Après un certain nombre d’étapes participatives de réflexion sur le projet de 
réaménagement du centre bourg, une nouvelle réunion publique s’est tenue à la 
salle des fêtes le 10 avril. Fabrice Fourdin, nommé récemment adjoint au maire, 
nous en dit plus. 

De notre correspondant Georges Epoque - 22 avr. 2025 à 18:47 - Temps de 
lecture : 2 min 
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Agnès Nelias, maire d’Yzeron a commenté brièvement la présentation de 
l’Atelier LJN qui accompagne en profondeur la démarche.  Photo Georges 
Epoque 
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Fabrice Fourdin, adjoint au maire. Archives Georges Epoque 
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Quel était le contexte de cette nouvelle réunion publique ? 

« Il s’agissait de présenter l’état d’avancement du projet et de recueillir une 
nouvelle fois les avis des Yzeronnais. Ils étaient une quarantaine à avoir 
répondu à cette invitation et à exprimer leurs avis par rapport au projet tel 
qu’il est avancé ». 

Quelles sont les grandes lignes de celui-ci ? 

« Ce projet concerne la place centrale, la grande rue, la place du plâtre et la 
place de l’église. Le centre du village serait aménagé en zone partagée avec 
priorité aux piétons et mobilité douce avec une vitesse abaissée à 20 km/h. 
Les terrasses en bois des restaurants seraient supprimées et reconstruites en 
dur avec des emmarchements. Toutes les places de parking devant la halle 
seraient supprimées avec un accès possible aux véhicules à 4 roues 
seulement pour le marché nocturne, le marché dominical ou certaines 
manifestations et food-truck. 
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La grande rue serait sécurisée avec l’implantation de végétation de part et 
d’autre des entrées d’habitation. Pour répondre aux préoccupations des 
commerçants et habitants présents, inquiets de la diminution du volume de 
stationnement, ils ont été informés par Benoît Martel du Département et 
Camille Rehel du cabinet d’étude LJN que 8 places minutes de stationnement 
seraient reconfigurées et créées devant les commerces. 3 à 4 places de 
stationnement actuelles seraient conservées. 

Madame la maire a également informé les participants que 10 places 
supplémentaires seraient ajoutées sur le parking de la mairie par une 
reconfiguration du stationnement. Une borne de recharge pour voiture 
électrique est à l’étude à cet endroit. Elle précise que les travaux sur cet 
emplacement sont de la compétence de la Communauté de communes des 
vallons du Lyonnais. Des petits îlots de verdure seraient possibles si les 
études de sol le permettent et la place centrale, en légère pente, sera remise 
à niveau grâce aussi à un emmarchement. 

Malgré les interrogations et les doutes de quelques habitants, Olivier Aiglon, 
1er adjoint, a rassuré les personnes présentes en demandant ce que pensaient 
les Yzeronnais du projet dans sa globalité. Une population plutôt satisfaite 
sur les finalités de ce schéma de réaménagement. » 


